



Realizan actividad para concientizar sobre Enfermedad de Crohn

● Con el propósito de crear conciencia en la población sobre la Enfermedad de Crohn y la colitis ulcerosa, la Fundación Carlos Quintana Crohn Colitis Chile, Filial Temuco, realizará un acto informativo este sábado 16 de noviembre, a las 12 horas, en la Plaza de Anibal Pinto de Temuco.

Durante la actividad, apoyada por el Gobierno Regional de La Araucanía, será inaugurado un colon inflable siendo el primero de su tipo en Chile, contando además con la participación de autoridades, profesionales de la salud y pacientes que compartirán sus historias.

Cabe destacar que la enfermedad inflamatoria intestinal (EII) es una afección crónica que provoca la inflamación de partes del intestino, como el colon o el intestino delgado. Se presenta en brotes y puede afectar a personas de todas las edades, pero es más común en jóvenes de entre 20 y 30 años. Los dos tipos de EII son la enfermedad de Crohn y la colitis ulcerosa. La causa de la EII es desconocida, pero se cree que las bacterias normales del intestino desencadenan una reacción inmunitaria anormal en personas con predisposición genética.